
Herr Dörflinger teilt zum Verfahren der Stadt Flensburg hinsichtlich der Spielgerätesteuer 
mit, dass die Entscheidung wieder beim Oberverwaltungsgericht anhängig ist. Dazu äußern 
sich Herr Kluckhuhn und Herr Schröder.   
 
 


